

15. Oktober 1975

UN-Weltkonferenz des Internationalen Jahres der Frau in Mexiko
(19.6. - 2.7.1975). Bericht der Schweizer Delegation

Politisches Departement. Antrag vom 18. September 1975
(Beilage)

Departement des Innern. Mitbericht vom 24. September 1975
(Zustimmung)

Volkswirtschaftsdepartement. Mitbericht vom 29. September 1975
(Zustimmung)

Antragsgemäss hat der Bundesrat

b e s c h l o s s e n :

Vom Bericht der Schweizer Delegation über die Weltkonferenz des Internationalen Jahres der Frau vom 19. Juni 1975 - 2. Juli 1975 in Mexiko wird Kenntnis genommen.

Protokollauszug (Antrag ohne Beilage) an:

- EPD	6	zum	Vollzug
- EDI	4	zur	Kenntnis
- JPD	4	"	"
- FZD	9	"	"
- EVD	4	"	"
- EFK	2	"	"
- FinDel	2	"	"

Für getreuen Auszug,
der Protokollführer:

Sauer

o.713.233 (2) - KS/rr

Bern, den 18. September 1975

AusgeteiltA n d e n B u n d e s r a t

UN-Weltkonferenz des Internationalen
 Jahres der Frau in Mexico (19.6.-2.7.75)/
 Bericht der Schweizer Delegation

Entsprechend dem Bundesratsbeschluss vom 9. Juni 1975 beteiligte sich eine Abordnung unseres Landes an der von den Vereinten Nationen organisierten Weltkonferenz des Internationalen Jahres der Frau, die vom 19. Juni bis 2. Juli 1975 in Mexico stattfand.

Das Politische Departement, das den Chef der Delegation in der Person von Herrn Dr. S. Masnata, Schweizerischer Botschafter in Mexico, stellte, beehrt sich, dem Bundesrat den beiliegenden Bericht über Verlauf und Ergebnis der Weltkonferenz zur Kenntnisnahme zu unterbreiten.

EIDGENOESSISCHES POLITISCHES DEPARTEMENT

Graber

Beilage: erwähntProtokollauszug an:

- das Politische Departement, 5 Exemplare
- das Departement des Innern, 4 Exemplare z.K.
- das Finanz- und Zolldepartement, 2 Exemplare z.K.
- das Volkswirtschaftsdepartement, 4 Exemplare z.K.
- das Justiz- und Polizeidepartement, 4 Exemplare z.K.